

Du 18 au 25 janvier :

Semaine de prières pour l'unité des chrétiens

« Il y a un seul corps et un seul Esprit
Comme vous aussi, vous avez été appelés
à une seule espérance par votre vocation »

La crèche de la convivialité

Notre belle crèche sur la place, réalisée par nos bénévoles, est devenue au fil des ans la crèche de la convivialité, du partage, de la rencontre, d'une halte sur la route ...

En fait, la crèche du rendez-vous.

Quelle merveilleuse affectation !

Petit rappel

Notre belle église nécessite une restauration de ses vitraux
Maintenant, tout est en ordre question démarche
Les travaux pourront débuter au printemps.
Si vous souhaitez maintenir notre belle église en forme,
nous accueillons volontiers vos coups-de-pouce
sur le compte de la Fabrique d'église : BE86 0910 2305 9050
Chaleureux merci !

Charles rencontre Bernard qui a une énorme fluxion dentaire.

- Qu'est-ce que tu as ?
- Tu le vois bien ! Une fluxion qui me fait atrocement mal,
- Eh bien, je vais te dire ce que je fais lorsque j'ai mal aux dents. Je me couche à côté de ma femme, et la chaleur du lit suffit à faire disparaître ma douleur.
- Charles, tu sais bien que je ne suis pas marié. Mais dis-moi, est-ce que Roberta est chez elle ? Je voudrais essayer ce moyen !



Feuillet

Henri-Chapelle



Mensuel
Janvier 2026



Paroisse Saint Georges

Bonne année à tous !

2026 : une année de 365 jours de bonheur si :

- J'offre mon sourire pour chasser la tristesse ambiante
- J'offre mon audace pour aider à réaliser de beaux projets
- J'offre ma confiance pour dissiper des doutes qui paralysent
- J'offre ma générosité pour apporter du bonheur autour de moi
- Je transmets toutes mes bonnes ondes à mes proches.

La pensée du mois

Il faut croire que le bonheur existe avant de partir à sa recherche

VIE PAROISSIALE JANVIER 2026

JEUDI 1^{ER} JANVIER – MESSE A WELKENRAEDT - 10 H

DIMANCHE 4 JANVIER – MESSE A HERBESTAL- BAUM – 09H30

MARDI 6 JANVIER

8H40 : Veuve ESSER KÖRNEN

DIMANCHE 11 JANVIER – MESSE A BAELEN – 10 H

MARDI 13 JANVIER

08H40 : Familles BREUER-MOMMER / KIRCH-BOOMGARDEN / BREUER-KIRCH / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants

DIMANCHE 18 JANVIER – MESSE A WELKENRAEDT – 10 H

MARDI 20 JANVIER

08H40 : Familles BREUER-MOMMER / KIRCH-BOOMGARDEN / BREUER-KIRCH

DIMANCHE 25 JANVIER – MESSE A HENRI-CHAPELLE

10H : Rose VONCKEN veuve de Georges MOMMER de la part de sa belle sœur et ses enfants / Colette NYSSEN / Ghislaine WEYKMANS-MOMMER, Jean-Luc et familles/ Epoux Henri MOMMER et Céline MOREAU / Marie-Jeanne LENARTZ épouse de Gérard PIRENNE de la part des voisins / Nicolas CHARLIER époux de Marcelline BERNKENS – Messe de quarantaine / Epoux Jos. HENKENS-SCHILS / Pour le repos de l'âme des époux Jean et Marie HENKENS-LECLOUX / Alice VANDERHEYDEN / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants / Famille HOUBIERS

MARDI 27 JANVIER

08H40 : Familles MALMENDIER / SIMON-ERNON / SIMON-JEGHERS

Nous ont quittés :

le 2 décembre: Nikolaus CHARLIER, époux de Marcelline BERNKENS ; à l'âge de 77 ans,
le 8 décembre : Rosa VONCKEN, veuve de Georges MOMMER, à l'âge de 85 ans

La veillée de Noël par et pour les enfants

Dans l'obscurité, grâce aux guirlandes lumineuses suspendues entre les piliers, une ambiance de calme et de paix régnait dans notre église le soir du 24 décembre. Pourtant l'église était comble. Ils étaient nombreux les petits enfants, accompagnés de leurs parents pour vivre une veillée de Noël très animée.

Dans le chœur, légèrement illuminé, les acteurs dans leurs costumes colorés offraient aux participants une véritable explosion de couleurs. Nos lecteurs et lectrices ont guidé la cérémonie avec grand sérieux. Les acteurs, superbement costumés, jouaient leur rôle avec un réalisme époustouflant,

Au moment où Marie est apparue avec son bébé, bien vivant, dans les bras, l'émotion était à son comble dans l'église, plus d'une larme a coulé ...

Mais que serait la veillée sans nos petits musiciens !

Le cor, le piano nous ont émus à maintes reprises

Puis, les danseuses et danseurs dans leur tenue appropriée ont dansé sur un rythme très entraînant jusque dans les allées de l'église. Ambiance !!!

En fin de veillée, le célébrant a béni l'assemblée.

Un merci tout particulier à Laurence et Matthieu pour leur accompagnement musical professionnel qui a embelli notre veillée
Félicitations à tous les acteurs pour leur engagement pour les petits

En fin de célébration, les parents et leurs enfants ont fait la haie, dehors, pour entourer Marie, Joseph et tous les acteurs qui suivaient l'étoile jusqu'à la magnifique crèche sur la place pour y déposer Jésus Les patronnées et patronnés nous y attendaient pour nous servir du vin ou cacao chaud. Merci

Quelle ambiance et convivialité ! vraiment l'esprit de Noël

UN merci tout particulier aux bénévoles qui ont préparé cette veillée et surtout à Marguerite, cheville ouvrière de cette cérémonie.

Un grand merci à celles qui ont décoré l'église avec autant de talents

Un grand merci à celles grâce à qui notre église est d'une propreté exemplaire.